

P.6

El Concello estudia una reforma de la plaza de Portugal que recupera la pérgola y la escalera

Se basa en una propuesta de los Arquitectos Técnicos que retoma el proyecto inicial de Jenaro de la Fuente

Javier Mosquera / VIGO

El Concello estudia la posibilidad de reformar la plaza de Portugal que incluiría la recuperación de la pérgola y las escaleras de comunicación con la calle Uruguay. El estudio municipal se basa en una propuesta formulada por el Colegio de Arquitectos Técnicos, que tiene su sede en un edificio que da a esa plaza, y que retoma la idea inicial del recinto proyectado por Jenaro de la Fuente, devolviéndole su configuración de zona de paso y esparcimiento.

Ante la imposibilidad de ubicar la escalera en su posición original centrada, la solución que se considera más adecuada pasa por situarla en la zona de encuentro con el edificio colindante, lo que no afectaría al aparcamiento.

La pérgola fue desmontada cuando se construyó el aparca-

miento situado debajo y reubicada, parcialmente en el lago de Castrelos y Samil.

Según las nuevas circulaciones que se prevean, la reforma incluirá nuevas zonas verdes, arbolado, mobiliario urbano y la reubicación del monumento a Camoens, que anteriormente ya estuvo en la parte más próxima a Uruguay, o el parque infantil, así como nuevos equipamientos.

Cafetería y kioscos

Entre los equipamientos que se sugieren se encuentra una cafetería, acristalada, un kiosco o un puesto de venta de flores "que puedan fomentar el mayor uso de la plaza por los ciudadanos y no por grupos marginales, como sucede en la actualidad".

En el estudio realizado por el Colegio de Arquitectos Técnicos se señala que actualmente esa plaza, aparte de no tener utilidad



Vista actual de la plaza de Portugal. / CAMESELLE

para la gran mayoría de los vecinos se ha convertido en un "fondo de saco", lugar de encuentro de numerosos grupos marginales.

Aunque reconocen el esfuerzo realizado por el Concello en los últimos años, para mantener en unas mínimas condiciones de or-

nato y limpieza esa plaza, "todavía persisten problemas como la formación de grandes bolsas de agua procedentes de la lluvia o el mal estado del pavimento, con numerosas piezas sueltas".

El concejal de Servicios Xerais ha citado a los titulares del esta-

cionamiento subterráneo, pues considera que tienen obligación de mantener, tanto el parking como la plaza en perfectas condiciones y desde hace tiempo se han detectado filtraciones que están afectando a la propia operatividad del aparcamiento.

La intención municipal, según manifestó el titular del departamento, es mejorar la zona y darle vida "a una plaza situada en el centro de la ciudad, con un diseño que resulte atractivo y no excesivamente caro".

Entre los equipamientos que se sugieren se encuentra una cafetería acristalada y un kiosco